



		
			
            	                
                    « Refuser la vérité, c’est se soumettre aux mensonges ! »

                

                
                    Monsieur Robert COMPIN
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Dante n’avait rien vu !

« Si j’ai traversé tout ça, ce n’est pas pour rien. J’ai demandé au cosmos que ma prochaine vie soit douce, très douce. Mais comme je serai la même âme, est-ce que cela me suffira ? »

Madame Isabelle GALL
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Trop longtemps considérée comme un art mineur inféodé à l'arithmétique, la comptabilité est au contraire à la lumière des affaires et scandales financiers, un art langagier majeur où se croisent pour s’affronter dialecticiens en quête de vérité et sophistes, manipulateurs en tout genre.

Ce site, dans la tradition de l’économie du don, offre une vision novatrice de la dimension linguistique de la comptabilité. Fruit d’un travail de recherche, chaque internaute pourra y trouver matière à réflexion et source d’inspiration, à sa charge de relayer honnêtement la pensée de l’auteur.


Perceived for a long time as a minor art linked to arithmetic, on the contrary, accounting is in the light of the financial businesses and scandals, a major linguistic art where cross and clash dialecticians in search of truth and sophists, manipulators in any kind. 
This site, in the tradition of the gift economy, offers an innovative vision of the linguistic dimension of accountancy. Fruit of a research task, each Net surfer will be able to find there matter of thinking and source of inspiration, with its responsibility of relay the thought of the author honestly.





	Dr Frédéric Compin
HDR
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